

Andreas Bühler nominiert als neuer Präsident Controlling-Kommission zuhänden Gemeindeversammlung vom 14. Juni

Der Vorstand hat an seiner Sitzung vom 26. April beschlossen, Andreas Bühler, Allmendstrasse 5, der Mitgliederversammlung vom 23. Mai als neuen Präsidenten der Controlling-Kommission vorzuschlagen und hat dies bereits dem Gemeinderat bekannt gegeben.

Andreas Bühler hat eine Lehre als Industrieelektroniker absolviert, sich später zum Informatiker HF weitergebildet und zuletzt einen Abschluss als eidg. dipl. Unternehmensentwickler NDS FH erlangt. Er arbeitet bei einer Grossbank in Zürich und ist dort zuständig für die Untersuchung von grösseren IT Störungen als Grundlage für das FINMA Reporting. Als ehemaliger Gemeindepräsident von Schötz ist er mit Gemeindefinanzen und den Aufgaben einer Controlling-Kommission vertraut.



Andreas Bühler ist verheiratet und Vater von 3 erwachsenen Kindern. Er gehört zudem der Mitte an und ist dort auch als eidg. Delegierter von «die Mitte» tätig.

Abstimmungsempfehlungen für eidg. Vorlagen vom 18. Juni

Ja zum Klimaschutzgesetz

Die Mitte Schweiz sagt klar Ja zum Klimaschutzgesetz, weil wir für unsere Zukunft Verantwortung übernehmen.

Ja zur OECD-Mindeststeuer

Die Mitte Schweiz sagt klar Ja zur OECD-Mindeststeuer, weil wir von einem starken Wirtschaftsstandort profitieren.

Ja zum Covid-Gesetz

Die nationale Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten beschliesst einstimmig die JA-Parole zum Covid-Gesetz.

A.o. Parteiversammlung i.S. Projekt Prioris am 12. September



PRIORIS will Ultrahochbreitband-Internet in jeden Haushalt bringen und steht damit für ein regionales Zukunftsprojekt mit Modellcharakter. In der Region Luzern-West soll dies gemeinsam umgesetzt werden: hellblau in den interessierten 21 Gemeinden, in Luthern (dunkelblau) bereits beschlossen und in Realisation.

Die Mitte Egolzwil führt nach der Orientierungsabend des Gemeinderates Ende August eine **a.o. Parteiversammlung am 12. Sept.** durch, um die Vor- und Nachteile zu diskutieren und womöglich eine Abstimmungsempfehlung für die am 20. September geplante Gemeindeabstimmung zu beschliessen.

Bitte Termin vom 12. September in Ihrer Agenda reservieren.

Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen an der Gemeindeversammlung vom 14. Juni.

Namens des Vorstandes Die Mitte Egolzwil

Pius Bernet
Präsident

Fabienne Infanger-Buob
Aktuarin